

Editorial

La *Revista estudiantil de investigaciones históricas GOLIARDOS*, ha tenido —muy a pesar nuestro— un desarrollo interrumpido en los últimos años, debido a que hemos tratado de llenar un vacío que nos había sido legado; sin embargo, se ha trabajado por devolver a la revista la seriedad necesaria para emprender un nuevo camino en el que cada vez más personas de la comunidad académica puedan ser partícipes. La presente edición ha sido a la vez un proceso de aprendizaje y el inicio de nuevos proyectos que esperamos se hagan realidad con la ayuda de todos ustedes.

La idea que nos circunda en este momento es que la revista tenga el soporte generacional necesario para existir por mucho más tiempo y poder así reflejar en sus páginas el cúmulo de experiencia editorial preciso para potenciar el trabajo investigativo de los estudiantes; por lo tanto, esperamos a aquellas personas que con seriedad y entusiasmo quieran aprender con nosotros y deseen llevar a cabo proyectos de tal envergadura. Así mismo, estamos creando y reforzando redes con estudiantes de otros departamentos de Historia y Ciencias Sociales de diversas universidades; con esto queremos potenciar la experiencia y los esfuerzos investigativos de los estudiantes y al mismo tiempo crear un espacio para el debate serio y riguroso de dicha experiencia. De esta manera, invitamos a la comunidad académica a participar activamente mostrando en nuestras páginas el producto de sus trabajos e investigaciones.

La presente edición cuenta en sus páginas con la colaboración de varios estudiantes vinculados de alguna u otra forma al departamento de Historia de la Universidad Nacional de Colombia: a ellos y a las personas que enviaron sus artículos, gracias por darle vida a **GOLIARDOS**.

Comité editorial, revista **GOLIARDOS**.